



IECM realiza primer debate electoral en una prisión

En el encuentro participaron representantes de Morena, PAN y MC; será subido a las redes oficiales del instituto el 5 de mayo

JORGE MEDELLÍN

—metropoli@eluniversal.com.mx

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) realizó el primer debate electoral en el interior de un penal, el cual se llevó a cabo en el Centro Varonil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla con el tema agenda de cuidados en el entorno familiar de las personas en prisión preventiva.

En el encuentro participaron representantes de los partidos políticos: Sebastián Ramírez Mendoza, dirigente de Morena en la Ciudad de México; Alejandro Rafael Piña Medina en representación de Movimiento Ciudadano y Olivia Garza de los Santos por el PAN.

El debate fue moderado por la periodista Luisa Cantú Ríos dentro de las instalaciones del penal, aunque no contó con público y será expuesto posteriormente por el IECM en sus redes oficiales, ya que no fue transmitido en vivo.

Los bloques de temas para este encuentro fueron Seguridad y Justicia y Planeación del Desarrollo Inmobiliario y Urbano, además se dio paso a dos preguntas realizadas por personas privadas de su libertad residentes del centro penitenciario.

Este es el primer debate electoral

“

Nosotros representamos la honestidad, (...) la oposición, la corrupción”

SEBASTIÁN RAMÍREZ

Dirigente de Morena en la Ciudad de México

de esta naturaleza que se realiza en México y el segundo a nivel Latinoamérica, ya que uno de este tipo fue hecho en Costa Rica en 2017.

Blindar los centros penitenciarios de la Ciudad de México, llevar el Seguro Popular al interior de los reclusorios, que las mujeres tengan al Salario Rosa y revisar los contratos con empresas para que los internos tengan un salario justo y que así se dé una efectiva reinserción social, fueron parte de las propuestas de la alianza Va por la CDMX durante el primer debate en centros penitenciarios.

La encargada de llevar los proyectos de gobierno por parte del can-

didato a jefe de Gobierno, Santiago Taboada, fue Olivia Garza.

“Morena ha gobernado la Ciudad de México durante 27 años y nunca se ha interesado por los reclusorios; ahora, como los internos en prisión preventiva van a tener derecho al voto vienen a pedirles su apoyo cuando los han abandonado”, refirió.

Mientras que Sebastián Ramírez dio a conocer el proyecto de la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada, quien insistió en la necesidad de una reforma al Poder Judicial para que todos tengan acceso a la justicia de forma pronta y expedita.

“Hablamos sobre seguridad, ecología, el sistema de cuidados, salud, en fin, todo el proyecto que llevará a cabo Clara cuando llegue a la Jefatura de Gobierno. Les dejamos en claro que nosotros representamos la honestidad, el trabajo y el servicio al pueblo, mientras que la oposición representa la corrupción, la impunidad y el influyentismo” expresó durante el encuentro.

El debate será subido en su totalidad a las redes oficiales del Instituto Electoral de la Ciudad de México este domingo 5 de mayo al mediodía. ●